

SOUTIEN AUX GREVISTES DES RAFFINERIES

Les salariés des raffineries et dépôts de carburants français des deux multinationales Total Energies et ExxonMobil (Esso) sont en grève reconductible pour exiger de véritables augmentations générales de salaire.

Malgré des profits exorbitants les deux directions refusent toutes négociations depuis plus de quatre mois. Total Energies ose même la provocation en annonçant le versement de 2,6 milliards d'euros de dividendes aux actionnaires pour le premier semestre.

Alors que le gouvernement devrait tout mettre en œuvre pour que de véritables négociations s'organisent, il ne trouve que le langage de la répression.

Après avoir dénoncé une « grève préventive », la Première Ministre demande aux préfets de réquisitionner les travailleurs d'ExxonMobil (Esso).

Cette décision n'est pas nécessaire car le gouvernement pourrait utiliser ses stocks d'essence « stratégiques». **Elle est surtout illégale et constitue une grave atteinte au droit de grève.**

C'est aux salariés seuls de décider du début et de la fin de leur grève.

La FSPBA-CGT apporte tout son soutien aux grévistes des raffineries en lutte.

Elle appelle tous les salariés de nos secteurs à se joindre aux initiatives qui ont lieu, à organiser et amplifier les luttes sur les salaires et à défendre le droit de grève.

C'est tous ensemble, travailleuses et travailleurs de tous les secteurs, unis dans une même lutte, que nous obtiendrons satisfactions de nos revendications.

